



UNION-COMMUNITY かわさき

川崎地域連合

発行 日本労働組合総連合会神奈川県連合会川崎地域連合
川崎市川崎区富士見 2-5-2 TEL044(211)0055 FAX044(233)6942

No.89

2018.5.22

一機関誌一

発行責任者 藤吉誠一郎
編集責任者 館 克則

「政策制度要求と提言」
現在、取り組み中！
まずは、自分の労組に
提出してください。

第 89 回メーデー川崎地区大会、成功裏に終了

メーデー川崎地区大会 メインスローガン

「働き方改革」は働く者のために！

すべての仲間と結集し、ディーセントワークを実現しよう！

人文字パネルで「クラシノソコアゲ」をアピール!



代表挨拶をする藤吉実行委員長

4月28日(土)、富士通スタジアム川崎において、第89回メーデー川崎地区大会を開催しました。当日は好天に恵まれ55組織、参加者は組合員とその家族を含めて6,000名が参加しました。▼式典は藤吉実行委員長が代表して「働くもの同士が助け合い、安心して暮らせ、次代の子どもたちにつなげる世の中を作り出していきたい」と力強い挨拶(写真)をしました。続いて来賓として連合神奈川岡元副会長、川崎市福田市長、議員を代表し雨笠市議会議員より挨拶いただきました。議事では、川崎メーデースローガンを確認後、がんばろう3唱を行い、意志結集を図りました。▼また、今年は式典に先立ち、人文字パネルで、「クラシノソコアゲ」(写真)をアピールしたのち、デモ行進(写真)を行い、「働く者のために「働き方改革」をすすめてよう！」など広く市民に訴えかけました。



大会議長は
大師地区の友大さん(左)と北部地区の野本さん(右)



デモ行進



オープニングを飾った
消防音楽隊&カラーガード隊

▼会場では、タオル1本運動の回収や震災被災地支援の募金活動を行うとともに、構成組合と川崎労協協商社会加盟企業が飲食や物販の模擬店を出店し、大いに賑わいました。ステージでは、マスコットキャラ(写真)たちが集合し、クラシノソコアゲ応援団になりました。その後、仮面ライダービルドショーが行われ、最後に大抽選会を行い、組合員・家族と一緒に楽しい一日を過ごしました。



ご協力いただいた
マスコットキャラ達
左から
フロン太(川崎フロンターレ)
フロンティ(富士通フロンティアーズ)
ロッキー(労働金庫)
ピンキー(労働金庫)
ピットくん(全労済)
りんたん(臨港バス)

人文字パネルに 304 名が参加しました!!(読めるかな?)



89 回
メーデー



カワサキ
タイカイ



クラシノ
ソコアゲ



川崎市 平成30年度予算 概要説明会が開催される

政策制度要求と提言に対する内容を確認



3月9日(金)川崎市第3庁舎大会議室において、「川崎市平成30年度予算概要説明会」が連合神奈川から柏木会長以下8名、川崎地域連合から藤吉議長以下17名、川崎労協から小原会長以下2名が出席し開催されました。

この説明会は、川崎地域連合が申し入れた「2018年度に向けた政策・制度要求と提言」に対する検証の場と位置づけられています。申入れに沿った内容として、JR南武線の安全対策、待機児童対策の継続的な推進や地域包括ケアシステムの構築などが反映されています。▼福田市長との質疑では、待機児童解消、臨海部の活性化、JR南武線の混雑緩和などについて意見交換を行いました。総括として藤吉議長は「厳しい財政の中で、『置かれてる市民の暮らしの改善』や『先を見据えた便利で快適なまちづくり』への編成は分かりやすく敬意を表したい」と挨拶しました。



林事務局長 柏木会長 藤吉議長 小原会長

みらい川崎市議団の皆さんと楽しい交流も!

若手・新任役員研修交流会を開催!



研修会の参加者



講演をする山田議員

5月18日(金)JAセラサみなみビルにおいて、2018若手・新任役員研修交流会を開催しました。地域連合加盟組織26労組、36名が参加しました。▼今回は「地方議員の仕事を理解し、組合員と共有しよう」をテーマとし、研修を行いました。▼講演会は川崎市幸区選出の山田ますお市議会議員にお越しいただき、「組織内議員としての役割と意義について」お話をいただきました。



▼講演後、グループワークを行い、川崎市議会で出された質問から参加者が関心の高い内容を話し合いました。▼続いて、川崎市第2庁舎に移動し、川崎市議会の仕組みや役割を勉強したのち議場視察を行い、みらい川崎市議団の事務所を訪問しました。▼交流会は、市議会より6名の議員が加わり焼肉「食道園」で開催しました。▼グループ発表やゲームなどを行い有意義な情報共有の場となり、大いに盛り上がりました。



交流会チーム対抗ゲーム



議場で記念撮影

JR武蔵中原駅

5月10日(木)

JR武蔵小杉駅



JR武蔵溝の口駅

5月17日(木)

JR武蔵新城駅



JR南武線
「混雑緩和と安全対策を求める請願署名」活動
390筆集める!!

5月10日(木) JR武蔵小杉駅・JR武蔵中原駅、17日(木)にJR武蔵新城駅・JR武蔵溝の口駅において、JR南武線「混雑緩和と安全対策を求める請願署名」の駅頭行動を実施しました。4駅で390筆の署名を集めることができました。▼また、この取り組みに弁士として、県議会議員、市議会議員にも参加いただきました。

【署名活動 取り組み期間】

第1次集約 5月31日

最終集約 6月15日

ご協力よろしくお願いいたします